

《单词百科:reprocessing是什么意思?reprocessing怎么发音?reprocessing的解释和用法》

英语单词reprocessing是什么意思?reprocessing怎么读?reprocessing怎么发音?简答网为您整理了reprocessing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



reprocessing怎么读

reprocessing的读音:['ri: 'pr ə ʊ ses ɪ ŋ]

reprocessing的意思

- 1、n.再生，（核燃料的）回收;
- 2、v.再生，再加工(reprocess的现在分词);

reprocessing的相关词组

1、aqueous reprocessing 水法（核燃料）后处理;

reprocessing的双语例句

1、The DPRK will restart the reprocessing of the spent fuel rods, he added.

朝鲜将重新回收用过的燃料棒, 他补充道.

2、Senator Obama opposes both storing and reprocessing of spent nuclear fuel.

奥巴马议员反对废弃核燃料的存储和回收.

3、The reprocessing can result in several valued chemicals, such as, aerosol, vehicle liquefied gas and fuel.

经再加工可生产高附加值的烃类产品, 如气雾剂、发泡剂、
车用液化气和车用液体燃料等.

4、Reprocessing or Trashing Audit Log containers with a log no longer fails silently.

回收带有纪录的再生安全审计货柜将不再一声不响地失败.

5、In addition we wine standard pressure concavoconvex, die-cutting, cutting waste ,
rewinding, and so after reprocessing.

此外.还给差葡萄酒不本举行不抬矮低、模切、纯宝、
不不合切、双卷等后加工办理.

6、Such reprocessing is currently blocked by a Natural Resources Defense Council suit.

根据自然资源保护委员会的意见,这样的再加工目前被禁止.

7、Burns announced negotiations on reprocessing would begin before the end of next month.

伯恩斯宣布对再加工的协商将会于下个月底开始.

8、Goods returned to the factory for reprocessing or refining into taxable tobacco or alcohol products.

三滞销退厂整理或加工为应税菸酒者.

9、Closing the Reprocessing Plant window would sometimes throw an exception. This

has been fixed.

关闭再生工厂窗口时有时会弹出错误,现在修正了.

10、 They say that 25 to 40 percent of equipment can be safely reused via what's reprocessing.

他们认为通过再加工有25至的设备可以安全使用.

11、 The amount of high-level waste can be reduced in several ways, particularly Nuclear reprocessing.

减少高放射性核废料数量的方法很多,特别是利用核回收.

12、 The water ratio of optimum reprocessing efficiency is 1 ~2 %.

再生效果最佳的适宜水分含量为1~2%.

以上是简答网为您整理的reprocessing怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于reprocessing的用法、reprocessing的释义、reprocessing的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/reprocessing>